

Campaña en redes sociales exige liberar a vicepresidente de Ecuador



La Habana, 15 oct (RHC) Una campaña a través de las redes sociales se realiza este domingo para respaldar al vicepresidente de la República, Jorge Glas, quien cumple prisión preventiva por presuntos vínculos en el caso de corrupción Odebrecht, sin pruebas que lo inculpen.

En Twitter, numerosos son los mensajes de apoyo al segundo mandatario, quien fue recluido en la Cárcel el pasado 2 de octubre cuando el juez Miguel Jurado aceptó un pedido del fiscal general Carlos Baca de cambiar la medida de arresto domiciliario por supuesto 'riesgo de fuga'.

Imágenes de Glas junto a su familia y en actos populares, así como expresiones de cariño y lealtad crecen en la red social, en la que la etiqueta #LibertadParaJorgeGlas se volvió tendencia esta jornada.

'El vicepresidente de Ecuador está injustamente detenido', 'Creemos en tu compromiso con el pueblo compañero vicepresidente' y 'Justicia es lo q pedimos, si tienen pruebas, preséntenlas, pero q no sea la prensa y la opinión pública que juzguen', son algunos de los mensajes retwiteados.

La decisión de aprobar la prisión preventiva se tomó pese a que en reiteradas ocasiones Glas advirtió no

tener intenciones de abandonar este territorio andino, donde aseguró enfrentará a la justicia porque es inocente de los cargos imputados en su contra.

En varias ruedas de prensa y apariciones públicas, previo a su encierro, el segundo al frente de la nación denunció ser víctima de un linchamiento mediático y un proceso político por estar en desacuerdo con algunas decisiones del presidente Lenín Moreno.

Por su parte, el abogado defensor, Eduardo Franco Loor, ha señalado que el proceso está plagado de irregularidades.

A pesar de que ninguna de las pruebas demuestran su asociación ilícita con el pago de coimas de la empresa brasileña Odebrecht a cambio de adjudicación de obras, la situación hasta la fecha no ha variado.

No obstante, el vicemandatario mantiene que confía en la justicia y en poder probar su inocencia, aunque para eso deba recurrir a instancias internacionales. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144452-campana-en-redes-sociales-exige-liberar-a-vicepresidente-de-ecuador>



Radio Habana Cuba